

Информация

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ ЖУРНАЛА

«СИСТЕМНАЯ ПСИХОЛОГИЯ И СОЦИОЛОГИЯ», 2023, № 4 (48)

«SYSTEMS PSYCHOLOGY AND SOCIOLOGY» AUTHORS, 2023, № 4 (48)



РОМАНОВА Евгения Сергеевна — доктор психологических наук, профессор, заведующая кафедрой общей и практической психологии, заведующая лабораторией социально-психологических исследований в образовании Института специального образования и психологии МГПУ. Заслуженный учитель Российской Федерации, почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации. Лауреат премии Президента Российской Федерации в области образования, лауреат премии Правительства Российской Федерации в области образования. Почетный профессор МГПУ, член президиума УМО университетов Российской Федерации. Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации, Москва (Россия).

ROMANOVA Evgeniya Sergeevna — Doctor of Psychological Sciences, Professor. Head of the Department of General and Practical Psychology, Head of the Laboratory of Social and Psychological Researches in Education at the Institute of Special Education and Psychology of the MCU. Honorary Teacher of the Russian Federation, Honorary Worker of Higher Professional Education of the Russian Federation. Laureate of the President of the Russian Federation Education Award. Laureate of the Russian Federation Government Education Award. Honorary Professor of the Moscow City University, member of the Presidium of Educational and Methodological Consolidation of the Universities of the Russian Federation. Honorary Worker of Higher School of the Russian Federation, Moscow (Russia).

E-mail: RomanovaES@mgpu.ru



АБУШКИН Борис Михайлович — кандидат психологических наук, доцент, доцент кафедры общей и практической психологии, главный научный сотрудник лаборатории социально-психологических исследований в образовании Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

ABUSHKIN Boris Mikhailovich — PhD in Psychology, Associate Professor. Associate Professor of the Department of General and Practical Psychology, Chief Researcher of the Laboratory of Social and Psychological Researches in Education at the Institute of Special Education and Psychology at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: AbushkinBM@mgpu.ru



АНДРУЩАК Екатерина Николаевна — старший преподаватель Российского университета транспорта (МИИТ), аспирантка Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

ANDRUSHCHAK Ekaterina Nikolaevna — Senior Lecturer at the Russian University of Transport, Postgraduate Student at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: andrushchak.katrin@gmail.com



БОГДАНОВА Тамара Геннадиевна — доктор психологических наук, профессор, профессор кафедры специальной психологии и психолого-социальных технологий Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

BOGDANOVA Tamara Gennadievna — Doctor of Psychological Sciences, Professor, Professor of the Department of Special Psychology and Psychosocial and Social Technologies of the Institute of Special Education and Psychology at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: BogdanovaTG@mgpu.ru



ВАЛЯВКО Светлана Михайловна — кандидат психологических наук, доцент, доцент кафедры специальной психологии и психолого-социальных технологий Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

VALYAVKO Svetlana Mikhailovna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Special Psychology and Psychological and Social Technologies at the Institute of Special Education and Psychology of the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: valyavko@yandex.ru



ВАСЮРА Светлана Александровна — кандидат психологических наук, доцент кафедры общей психологии Института психологии, педагогики и социальных коммуникаций Удмуртского государственного университета, Ижевск (Россия).

VASYURA Svetlana Alexandrovna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor of the Department of General Psychology of the Institute of Psychology, Pedagogy and Social Communications at the Udmurt State University, Izhevsk (Russia).

E-mail: vasyura@inbox.ru



ГРОМОВА Анастасия Владимировна — аспирантка Московского психолого-социального университета, Москва (Россия).

GROMOVA Anastasia Vladimirovna — Postgraduate Student at the Moscow Psychological and Social University, Moscow (Russia).

E-mail: nasooo1993@mail.ru



ДАНИЛОВА Юлия Николаевна — психолог, ассистент кафедры общей и практической психологии Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

DANILOVA Yulia Nikolaevna — Psychologist, Assistant at the Department of General and Practical Psychology of the Institute of Special Education and Psychology at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: DanilovaYN@mgpu.ru



ДЕВИЦЫН Антон Сергеевич — старший преподаватель кафедры веб-технологий и компьютерного моделирования Белорусского государственного университета, Минск (Республика Беларусь).

DEVITSYN Anton Sergeevich — Senior Lecturer of the Department of Web Technologies and Computer Modeling at the Belarusian State University, Minsk (The Republic of Belarus).

E-mail: a.dziavitsyn@gmail.com



ЗАКИРОВА Гульнара Миняхановна — аспирантка кафедры общей психологии Института психологии, педагогики и социальных коммуникаций Удмуртского государственного университета, Ижевск (Россия).

ZAKIROVA Gulnara Minyakhonovna — Postgraduate Student of the Department of General Psychology of the Institute of Psychology, Pedagogy and Social Communications at the Udmurt State University, Izhevsk (Russia).

E-mail: zakirovagm@yandex.ru



ИВАНОВ Василий Игоревич — командир батальона обеспечения учебного процесса Новосибирского военного ордена Жукова института имени генерала армии И. К. Яковлева войск национальной гвардии Российской Федерации, Новосибирск (Россия).

IVANOV Vasily Igorevich — Commander of the Battalion for Ensuring the educational process, Novosibirsk Military Order of Zhukov Institute named after Army General I. K. Yakovlev of the National Guard of the Russian Federation, Novosibirsk (Russia).

E-mail: Vasyagansk@mail.ru



МАКАГОНОВА Юлия Юрьевна — аспирантка кафедры специальной психологии и психолого-социальных технологий Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва, Россия.

MAKAGONOVA Yuliya Yurievna — Postgraduate Student of the Department of Special Psychology and Psychological and Social Technologies of the Institute of Special Education and Psychology at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: makagonovaiulia@yandex.ru



МАШКОВА Лариса Александровна — кандидат филологических наук, доцент Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики», Москва.

MASHKOVA Larisa Aleksandrovna — Candidate of Philological Sciences, Associate Professor at the National Research University Higher School of Economics, Moscow (Russia).

E-mail: la.mashkova@gmail.com



МЕДВЕДЕВА Елена Алексеевна — доктор психологических наук, профессор, профессор кафедры специальной психологии и психолого-социальных технологий Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

MEDVEDEVA Elena Alekseevna — Doctor of Psychological Sciences, Professor, Professor of the Department of Special Psychology and Psychological and Social Technologies of the Institute of Special Education and Psychology at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: medvedevaea@mgpu.ru



РЕШЕТИНА Светлана Юрьевна — кандидат психологических наук, доцент, старший научный сотрудник лаборатории социально-психологических исследований в образовании Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва.

RESHETINA Svetlana Yurievna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor, Senior Researcher at the Laboratory of Socio-Psychological Research in Education of the Institute of Special Education and Psychology at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: reshetinas@rambler.ru



ПЕРЕВОЗКИНА Юлия Михайловна — доктор психологических наук, доцент, заведующая кафедрой практической и специальной психологии Новосибирского государственного педагогического университета, Новосибирск.

PEREVOZKINA Yuliya Mixajlovna — Doctor of Psychological Sciences, Associate Professor. Head of the Department of Practical and Special Psychology at the Novosibirsk State Pedagogical University, Novosibirsk (Russia).

E-mail: per@bk.ru



СМОЛОВСКАЯ Любовь Борисовна — преподаватель Московского института психоанализа, аспирант Московского городского педагогического университета, Москва.

SMOLOVSKAYA Lyubov Borisovna — Lecturer at the Moscow Institute of Psychoanalysis, Postgraduate Student at the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: SmolovskajaLB@mgpu.ru



СУВОРОВА Ирина Юрьевна — кандидат психологических наук, доцент кафедры социальной психологии, заведующая лабораторией перспективных социально-психологических исследований Московского психолого-социального университета, Москва (Россия).

SUVOROVA Irina Yurievna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor of the Department of Social Psychology, Head of the Laboratory of the Advanced Socio-Psychological Research at the Moscow Psychological and Social University, Moscow (Russia).

E-mail: i.suvorova89@gmail.com



ТОЛСТОВА Ангелина Сергеевна — студентка Московского психолого-социального университета, Москва (Россия).

TOLSTOVA Angelina Sergeevna — Student at the Moscow Psychological and Social University, Moscow (Russia).

E-mail: angelina.tolstowa@yandex.ru



ШЕЙНОВ Виктор Павлович — доктор социологических наук, кандидат физико-математических наук, профессор кафедры психологии и педагогического мастерства Республиканского института высшей школы Белорусского государственного университета, Минск (Республика Беларусь).

SHEINOV Viktor Pavlovich — Doctor of Sociological Sciences, Candidate of Physical and Mathematical Sciences, Professor of the Department of Psychology and Pedagogical Skills of the Republican Institute of Higher Education at the Belarusian State University, Minsk (The Republic of Belarus).

E-mail: sheinov1@mail.ru